

Mai 2019

Auf Augenhöhe

Ein Ergebnis, das sich sehen lassen kann: Seit 2011 waren insgesamt etwa 25 sogenannte Ausbildungsbotschafter von DU: Willkommen in der Umwelt und Wackler an unterschiedlichen Schulen in der Region unterwegs. Unsere Azubis informieren dort junge Menschen über ihre Ausbildungsberufe, geben Einblicke in ihren Alltag und ins Unternehmen. *„Das ist die beste Werbung, die wir uns wünschen können“*, stellt Gabriele Schwarz, Prokuristin und Ausbildungsverantwortliche, fest. Deswegen investiert die Schwarz-Gruppe in ihre Ausbildungsbotschafter. Damit die Präsentation vor den Klassen gut funktioniert, nehmen die Azubis einen Tag lang an einer Schulung der IHK teil. Dort lernen sie Präsentationstechniken, den Aufbau einer Präsentation und richtiges Timing.

Wie der Funke überspringen kann, zeigt sich bei Omar Keita und Florian Wühr, der als Ausbildungsbotschafter schon fünfzehnmal für uns im Einsatz war. Vor zwei Jahren stellte er in der VABO-Klasse im Schulzentrum in der Öde in Göppingen seinen Ausbildungsberuf *„Fachkraft für Lagerlogistik“* vor und kam mit dem damals 19-jährigen Omar Keita ins Gespräch. Florian bestärkte den jungen Mann aus Gambia, eine Ausbildung zu machen – mit Erfolg. Seit einem Jahr ist Omar Keita als Azubi bei einem Heizungsbauunternehmen. *„Das ist einfach toll, dass ich als Ausbildungsbotschafter etwas bewirken kann“*, freut sich Florian Wühr.